



R WALDHOF.FR

600 m²

Réf. 85032305

Prix NC

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique villa de 600 m² offrant une vue imprenable sur la mer, parfaite pour des vacances mémorables entre amis ou en famille.- 12 chambres : Chaque chambre dispose de sa propre salle de bains, garantissant un confort optimal pour tous les invités.- Installations de luxe : Profitez d'un terrain de padel, d'une piscine, d'une salle de réunion et même d'une discothèque, pour des moments de détente et de divertissement.- Proximité : À seulement 15 minutes du village pittoresque de Saint-Tropez, vous êtes à proximité des plages, des boutiques et des restaurants renommés.- ...

Sublime 12-bedroom villa 15 minutes from Saint-TropezDiscover this magnificent 600 m² villa with breathtaking sea views, perfect for memorable vacations with friends or family.- 12 bedrooms: Each bedroom has its own bathroom, guaranteeing optimum comfort for all guests.- Luxury facilities: Enjoy a padel court, swimming pool, meeting room and even a discotheque, for moments of relaxation and entertainment.- Proximity: Just 15 minutes from the picturesque village of Saint-Tropez, you're close to beaches, boutiques and renowned restaurants.- Services included: A 4-hour weekly housekeeping ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

